



Las doctoras Charo Montero y Rocío Bermejo. ■ Foto: IVÁN MUÑOZ

## La Asociación de Personas con Diabetes analiza los últimos avances de la enfermedad

**S.C.**

La Asociación de Personas con Diabetes de las Islas (Adiba) celebró ayer, en el Centre Cultural de Sa Nostra, una jornada informativa sobre la diabetes infanto-juvenil a cargo de las doctoras Charo Montero y Rocío Bermejo, pediatras-endocrinas del Hospital Son Llàtzer.

Durante su intervención las especialistas revisaron las generalidades de la Diabetes Mellitus tipo 1 (DM1) en la edad pediátrica, la tendencia actual de la evolución de la patología y las perspecti-

vas de tratamiento en el futuro. La asociación Adiba, presidida por Manuela de la Vega, intenta satisfacer las necesidades básicas de las personas con diabetes, así como también de los padres/tutores de menores con diabetes, familiares y de las demás personas sensibilizadas por esta problemática.

Uno de los objetivos básicos de la asociación es divulgar el conocimiento de la diabetes en todos los ámbitos de la sociedad, para facilitar la integración social de las personas con diabetes.